

Santander - Municipios

Entregados equipos de aire acondicionado. Avanzan adecuaciones del puesto de salud El Danubio

Tweet Me gusta 0 Compartir



Para la Alcaldía Distrital la vida y la salud de todos los barranqueños es prioridad. Por eso gestionó ante **Ecopetrol** un aporte por \$400 millones en aires acondicionados, para el Puesto de Salud El Danubio en donde está a punto de finalizar un proyecto de remodelación total.

Son 50 los equipos de refrigeración que el alcalde Alfonso Eljach recibió por parte de **Ecopetrol**, para complementar la remodelada estructura, que brindará servicio de partos, urgencias, odontología, medicina general, sala de procedimientos, observación y promoción y prevención.

“Se van a sorprender de todo lo que van a ver en los próximos días y nuevamente muchísimas gracias a **Ecopetrol** por este aporte tan significativo de más de \$400 millones valorado en equipos de aire acondicionado”, añadió.

El proyecto ha sido todo un desafío. Su ejecución se ha extendido por más de 5 años, pero el equipo del gobierno distrital, puso la meta de ponerlo a funcionar antes que terminara el primer semestre de 2020.

Valoran reinversión

“Aspiramos que empezando el mes de junio ya lo tengamos funcionando a plenitud. Aunque en este momento estamos valorando junto a la Gobernación de Santander, junto al propio **Ecopetrol** y junto a otros aliados poder hacer una reinversión que nos permita tener salas de cirugía y otros aspectos que no estaban contemplados inicialmente”, agregó la primera autoridad distrital.

Por su parte, la jefe del Departamento de Entorno de **Ecopetrol** en la Regional Central, Julia Celina Angulo, destacó que esta inversión por \$400 millones que hace la empresa en el puesto de salud El Danubio hace parte de un aporte de \$10.000 millones que la empresa le hace a la región a través de proyectos de inversión social.

“Lo que vemos es que cuando se trabaja en alianza se construyen cosas grandes y esto es una muestra de esto. Lo importante es lo que ya se tiene instalado hay que ponerlo en funcionamiento y esta es la apuesta del Alcalde dentro de la cual nosotros aportamos”, indicó la Directiva.

Publicación: Miércoles 13 de Mayo de 2020

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente +

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

Lo más leído

- 1 Empleados encerraron a su jefe porque no les han pagado
- 2 Tutela obligó a conjunto que permitiera visita de un hombre a su madre
- 3 Campesino fue atacado por hipopótamo en Puerto Triunfo
- 4 Creada póliza Paciente Siempre Seguro. Un seguro de vida durante procedimientos quirúrgicos
- 5 Violó la cuarentena y un tiburón lo mató



Indicadores Económicos

DIVISAS	
Dólar TRM	▼ \$ 3.880,48
Euro	▲ \$4.213,40
Bolívar	▶ 80,02
TASAS DE INTERES	
Café lb. (May 2019)	▶ US\$1.1135
U.V.R.	▶ \$275.7147
DTF	▶ 4,53%
Petróleo WTI	▲ US\$25,78
Usura	▲ 27,29%
OTROS	
COLCAP	▼ -1,528,09
IBR	▼ %
Inflación (Abr-2020)	▼ 0,18%

